

Herr Gleß berichtete:

Man habe das Büro Dr. Jansen mit der Erarbeitung städtebaulicher Entwürfe für die Ortsmitte Menden beauftragt. Eine Bürgerinformationsveranstaltung sei im weiteren Projektverlauf vorgesehen.

Das zweite Bürgerforum zur Rahmenplanung in Buisdorf finde am 21. März 2023 von 18:00 bis 20:00 Uhr im Haus Buisdorf statt.

Die städtische Stellungnahme im Rahmen des Beteiligungsverfahrens zur Neuaufstellung des Regionalplans Köln sei fristgerecht bei der Bezirksregierung eingegangen. Dies habe der zuständige Dezernent der Bezirksregierung telefonisch bestätigt.

Das Verwaltungsgericht Köln habe im Klageverfahren bezüglich der Realisierung einer Teichanlage in der Grünen Mitte in einem Eilverfahren für den Kläger entschieden.

Im Rahmen der Klimapartnerschaft mit Jarabacoa finde der „Gegenbesuch“ in Jarabacoa vom 27. Februar bis 7. März 2023 statt.